



Der CVJM (international: YMCA) ist die größte Jugendorganisation der Welt mit über 60 Millionen Mitgliedern in 124 Ländern. Seit 1894 gibt es diesen Zusammenschluss auch in Wilhermsdorf.

In verschiedenen Gruppen und Kreisen kommt man zusammen. Auch viele Einzelveranstaltungen werden angeboten.

Es gibt es einen Posaunenchor, und den

CVJM-Freundeskreis:

Wir sind Erwachsene und treffen uns jeweils am 2. und 4. Freitag im Monat **um 19.00 Uhr** im Evang. Gemeindezentrum, Marktplatz 6. Wir würden uns auch über Ihren/deinen Besuch sehr freuen ! Gruppenleiter ist Adolf Niederhöfer.

Schwerpunkt unserer Arbeit ist das Gespräch um die Bibel. Wir wollen in „Bibelarbeiten“ uns gegenseitig helfen, das Wort Gottes besser zu verstehen.

Gleichzeitig macht die Gemeinschaft von Menschen, die ähnliche Fragen und Probleme haben, diese Gespräche leichter.

Neben den Bibelgesprächen führen wir Diskussionen über gesellschaftspolitische Themen. Wir bieten auch Freizeiten und Studienreisen an.

Der CVJM-Freundeskreis lädt Ehepaare und Allein-stehende, die Gemeinschaft suchen, zu seinen Zusammenkünften und Veranstaltungen sehr herzlich ein.

Ehrung für langjährige Mitgliedschaft

Bei der Jahreshauptversammlung am 22. März wurden folgende Mitglieder für viele Jahre Zugehörigkeit geehrt:

Für 70 Jahre - Hans Müdsam, Alfred Schamberger, Gerhard Stegmann, Gregor Welker.

Für 60 Jahre - Robert Herbst, Gerhard Ritter, Siegfried Stoll.

Für 50 Jahre - Karlheinz Behrends, Monika Hübner, Norbert Popp.

Für 40 Jahre - Rosemarie Döllner, Udo Herzig.

Für 25 Jahre - Karl-Ludwig und Krista Binder, Claudia Halbritter, Monika Hassler, Gerhard und Lydia Stürzenhofecker, Walter Wolf.

Leider konnten nicht alle Mitglieder persönlich anwesend sein !

Besondere Geburtstage:

Es durften folgende Mitglieder einen besonderen Geburtstag feiern:



- 90 - Franz Meier.
- 85 - Gunder Scheiderer.
- 80.- Hartmut Stegmann, Ilka Welker.
- 75. - Hildegard Wißmeier, Ernst Baumann, Werner Roch.
- 70. - Jutta Küfner, Jürgen Merzbacher.
- 65. - Marga Stoll, Günther Pöllet.
- 60. - Günter Martinetz.
- 55. - Joachim Singer, Stefan Kühne, Björn Marschall.
- 50. - Udo Herzig.

Herzliche Glück- und Segenswünsche !

Gott unser Herr, hat unsere langjährigen Mitglieder

Elisabeth Wenning

im Alter von 88 Jahren,

Esther von Büнау-Kunz

im Alter von 59 Jahren

und **Luise Wachtler**

im Alter von 89 Jahren

zu sich heimgeholt. Wir werden sie in guter Erinnerung behalten.



Jesus sagt: „Ich bin die Auferstehung und das Leben, wer an mich glaubt, der wird ewig leben“.



Jahreshauptversammlung im Gemeindesaal

EINLADUNG

zu unseren
Zusammenkünften



Freundeskreis
Wilhermsdorf

**Mai -August
2024**

**Programm:
CVJM-Freundeskreis**



Die anwesenden 50 und 70 jährigen Mitglieder



12. – 17. Mai

**63. Studienreise
in die Oberlausitz
Hotel in Bautzen**

mit interessanten Ausflügen.

Seit 50 Jahren führt unser CVJM diese Reisen durch.



**24. Mai
„Seelsorge
im Gefängnis“**

Ein interessanter und spannender Abend mit Pfarrerin **Gerhild Zeitner aus Trautskirchen**

Unsere CVJM-Homepage:
[www. cvjm-wilhermsdorf](http://www.cvjm-wilhermsdorf.de)



14. Juni

Informationen

zum Thema

„CVJM Bayern - Reisen, Freizeiten, Burg Wernfels und noch mehr“

mit **Hans-Helmut Heller**

Geschäftsführer im CVJM-Landesverband



28. Juni

**Bibelarbeit mit Pfarrer
Christian von Rotenhan**

Thema: „Der gute Hirte“

(Gedanken und Aspekte rund um ein uraltes jüdisch-christliches Symbol)

**Sepplhüttn-Jahresfest
am Sonntag, 7. Juli**

Programm siehe Mitteilungsblatt



Am 17. Juni 1980 wurde unser CVJM-Freizeitheim Sepplhüttn feierlich eingeweiht. Etwa 400 Mitglieder und Freunde waren gekommen.

Wer diese Freizeitanlage mieten will, wende sich bitte an Willi Popp.

Am **19. Juli**

besuchen wir das Freilandtheater Bad Windsheim und nehmen an einer Veranstaltung teil.



Beginn 20.30 Uhr im Fränk. Freilandmuseum

Einladung zur Erwachsenen-Freizeit in Altenstein/Hassberge

vom 28 Juli bis 2. August 2024

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder eine Erwachsenen-Freizeit mit vielen Ausflügen, Andacht



und Gesang in guter Gemeinschaft anbieten. Interessenten möchten sich bitte mit Adolf Niederhöfer in Verbindung setzen.

Vertraut auf den Herrn für immer

Wer Gott folgt riskiert seine Träume, setzt eigene Pläne auf's Spiel. Auch als Verlierer kommt ihr nicht zu kurz. Gott bringt euch an sein gutes Ziel. Auch mit Gott gerät man in Krisen, Probleme, die unfassbar sind. Trotz aller Zweifel seid dennoch gewiss: Er schläft nicht und sorgt für sein Kind. Wo feststeht, dass alles im Fluss ist, schwimmt vielen der Glaube mit fort. Gott ist unwandelbar, denn er ist Gott. Seid sicher: Der Herr hält sein Wort. Die Mächtigen kommen und gehen, und auch jedes Denkmal mal fällt. Bleiben wird nur, wer auf Gottes Wort steht, dem sichersten Standpunkt der Welt. Vertraut auf den Herrn für immer, denn er ist der ewige Fels.

Theo Lehmann/Jörg Swoboda